

Das traditionelle Hennefer KinderSportFest ging 2022 in die 16. Runde

DP. Sport ist gesund, Sport macht Spaß – das gilt für Groß und Klein! Sportbegeisterung befeuert man am besten schon in jungen Jahren. In Hennef gibt es eine bewährte Tradition: Am ersten Samstag nach den Sommerferien findet auf dem Marktplatz der Aktionstag des StadtSportVerbands (SSV) in Zusammenarbeit mit der Stadt Hennef und vielen lokalen Sportvereinen statt. Zwei Jahre hatte es coronabedingt nicht durchgeführt werden können. 2022 war es dann endlich wieder so weit - zum 16. Mal wurde das Hennefer KinderSportFest durch die Kreissparkasse Köln und der Hennef Stiftung gesponsort.

Auf die sportbegeisterten Kleinsten wartete am 13. August 2022 auf dem Hennefer Marktplatz nun wieder ein großes, bunt gemischtes Angebot sportlicher Aktivitäten: Hüpfen auf mehreren Bungee-Trampolins oder in der Hüpfburg für die Kleinsten, Klettern auf der Kletterpyramide oder via Kistenklettern, Schach spielen in bekannten oder überdimensionalen Maßen, Kleinfeldtennis spielen, mit dem Paddelboot im Wasserbecken fahren, Gleichgewichtsparcours meistern, Slalom fahren und vieles mehr wurde durch die Hennefer Sportvereine für die kleinsten Hennefer möglich gemacht. Das Beste dabei: Alles konnte kostenlos betrieben werden. Auch für das leibliche Wohl war Dank des Engagements lokaler Vereine gesorgt. Auf dem Hennefer Marktplatz herrschte bei heißen Temperaturen im August 2022 reges sportliches Treiben.

Hajo Noppeney, Präsident des SSV, Bürgermeister Mario Dahm und seine beiden Stellvertretern Thomas Wallau und Veronika Herchenbach-Herweg, Beigeordneter Martin Herk, Vertreterinnen des Sport- und Jugendamts, Vertreter des Sponsoren Regionalvorstand Rhein-Sieg der Kreissparkasse Köln Ralf Klösger, Regionaldirektor Peter Schaffrath und unterstützende Mitarbeitern waren bei dem sportlichen Spektakel auf dem Hennefer Marktplatz am Vormittag zugegen. Zum ersten Mal eröffnete Mario Dahm das Hennefer KinderSportFest in seiner Funktion als Bürgermeister. Er freute sich über die viele anwesenden Kinder und Eltern und machte klar: „So etwas ist natürlich ohne die vielen Vereine nicht möglich.“ Ihnen gebühre großer Dank. Das KinderSportFest war auch in diesem Jahr ein großer Erfolg.